

ゆずり葉



編集：中野・渡辺・関

2020年10月発行
星槎学園高等部
横浜ポートサイド校
星槎国際高等学校
横浜ポートサイドキャンパス

人を認める
人を排除しない
仲間を作る

星槎学園高等部 横浜ポートサイド校 校長 望月 展弘よりみなさんへメッセージです。

「学年目標を意識して生活しよう！」

コロナ禍でバタバタしていて、あっという間に後期になってしまったような気がします。3密に気を付けながら過ごす日常が段々と当たり前になってきています。

残念ながら北海道の研修旅行は中止となり、神奈川県内での研修旅行となりました。神奈川県内でも充実した内容になるよう計画していますので、楽しみにしてください。

始業式では、前期終業式でもお話しした内容を踏まえ、学年ごとに学年目標と照らし合わせてお話しさせていただきました。

1年生は『ちょっとチャレンジ』です。選択ゼミも始まり、他学年との交流する場面も増えていきます。毎日登校するようになり、同学年の仲間の色々な姿が見えるようになります。そこで是非「良いところ探し」をしてください。人間だれしも良いところと苦手なところがあるはずで、良いところを見る努力をすることで良い関係を築くことができるようになります。自分では合わないと思っていた人でも、その人が自分を助けてくれる人になるかもしれません。価値観は変わって良いものです。自分から狭めないように意識しましょう。

2年生は『誠心誠意』です。自分の行動が誰かのためにしているのか、そこに相手を想う気持ちが込められているのかを考えてください。「推薦のため」とか、「入試のため」とか最初のきっかけはそれでも構いません。しかし実際委員会や体験スタッフを行うときは、誠意を持って相手を想う気持ちを持ってなければ逆に評価は下がります。自分のことばかりではなく、誰かのために行動できるようになってください。これからの学校を背負うのは君たちです！

3年生は『越えろ！！壁は自分自身だ』です。受験は自分との戦いです。現実逃避癖を直さなければ、社会には出られません。高校を卒業してしまうと、厳しいことを言ってくれる人も、寄り添ってくれる人ももう居ません。自分としっかり向き合い、壁を乗り越えて巣立つ準備をください。誰かのせいにしていううちは成長しません。すべては自分の行いです。自分の人生は自分でしか歩けないのです。甘えている自分からも卒業してください。高校生活は二度と戻りません。1分1秒を無駄にしないように残りの学校生活を大切にしてください。

コロナ禍で感染対策をしながらでもやれることはあります。ポジティブな気持ちを忘れず、積極的に行動しましょう。自分が信念をもって行うことであれば、失敗も成功も自分の財産になるはず。みなさんに期待しています。



サマーキャンプ in 相模湖

～まだまだサマーキャンプ！？俺らの夏は終わらない～



今年度のサマーキャンプは、日帰り相模湖方面へ行ってきました。午前中は「藤野芸術の家」でものづくり体験、午後は相模湖プレジャーフォレストへ！プレジャーフォレストでは、アトラクションを満喫し、帰る頃には疲れ果ててしまったという生徒も……。仲間たちと楽しめたようでありました。

日程・場所等の変更がありながらも大勢の生徒が参加をしてくれたおかげで、たくさんの笑顔に出会うことができました。今年度も残すところあと半年ですが、思い出をたくさん作っていきましょう！（中園）

夢了法師の合格へのチェック



《問題》次の英文の下線部に注意して、日本語に訳しなさい。

- 1) I saw her in some park yesterday.
- 2) Some twenty cars are parked here.

フリースクール通信



今月は、総合学習の時間に「コロナウイルスは私たちにどのような影響を与えたか」について、みんなで考えました。コロナウイルスが日本に与えた影響の良い点と悪い点をみんなで考えながら、現在の生活様式や労働環境について学びました。難しいテーマでしたが、みんな一生懸命自分の意見を考え、プリントに記入していました。来月は文化祭があり、これから準備も始まります。体調管理に気を付けて、毎日をごしましょう！



横浜ポートサイド校の学園通信

「ゆずり葉」について

「ゆずり葉」の名は、春に枝先に若葉が出たあと、前年の葉がそれに譲るように落葉することからつけました。その様子を、親が子を育てて家が代々続いていくように見立てて縁起物とされています。

親から子どもへ 大人から子どもへ受け継いでいくものはたくさんあります。保護者の方と共に子どもへ伝えていく、という思いで学園通信「ゆずり葉」をつくりました。

教育実習生の濱野鳥人先生です！



10月12日から3週間、教育実習をしました。私は2015年度にポートサイド校を卒業し、現在は帝京科学大学で動物心理学を学んでいます。

授業では、1年生と3年生の理科を担当させていただきました。授業中に生徒たちから積極的に質問が出たり、授業内で出来なかった実験を家庭で行い、その結果を報告してくれる生徒がいたり、生徒たちの学ぶ姿勢を見ることが出来て嬉しく感じました。

今後は教育実習で学んだ、人に分かりやすく物事を伝える技術を活かしていければと考えています。

この時期に教育実習を受け入れていただき、ありがとうございました。



ゼミの活動が本格的に！

10月からゼミが本格的に始まりました。これまではコロナウイルスの影響でオンラインを活用したお試しゼミしか行うことができませんでした。現在は感染症対策をしながら地域の施設等をお借りして実施しています。

保育ゼミでは子どもが喜びちぎり絵作りを行いました。フィットネスゼミでは西スポーツセンターにてジムの器具を使い、自分の体を鍛えました。その他のゼミもさまざまな工夫を凝らし、楽しみながら学び、学年の壁を越えて交流しています。今後のゼミ活動も楽しみです。(三好)



《解説》someの特別用法
 1) 昨日私はある公園で彼女に会った。
 次のようなsomeの用法には注意を要する。「some+単数普通名詞」の場合は「ある～」と訳す。「some+数詞」の場合は「およそ～」と訳す。
 2) 約20台の車がここに駐車してある。

日	曜	行事	課外活動
1	日		
2	月		
3	火	文化の日	
4	水		
5	木		
6	金		
7	土		
8	日		
9	月		
10	火		
11	水	アイススケート(場所:横浜銀行アイスアリーナ)	
12	木	文化祭準備	
13	金	文化祭準備	
14	土	SAAB	
15	日		
16	月	代休	
17	火	文化祭準備	
18	水	文化祭準備	
19	木	文化祭準備	
20	金	文化祭準備	
21	土	文化祭①	
22	日	文化祭②	
23	月	文化祭③ 勤労感謝の日	
24	火	文化祭片付け	
25	水	代休	
26	木	代休	
27	金		
28	土		
29	日		
30	月		

○11日(水)はアイススケートです。
 ○14日(土)はSAABがあります。
 ○21日(土)~23日(月・祝)は文化祭です。

